



## Änderungen Maskenpflicht und schulische Testungen

Liebe Eltern!

Aachen, den 21.03.2022

Die neuen und grundlegenden Änderungen der Schulmail von Freitag fasse ich hier kurz zusammen:

### Maskenpflicht in den Schulen:

- Bis Sa, 02.04.2022 gilt die Pflicht zum Tragen einer Maske in allen Innenräumen der Schule. Danach endet diese Pflicht.
- Ab Mo, 04.04.2022 können die Schülerinnen und Schüler sowie alle in Schule tätigen Personen weiterhin freiwillig eine Maske.

### Fortsetzung schulischer Testungen:

- Bis zum 08.04.2022 (letzter Schultag vor den Osterferien) werden die Testungen in der derzeitigen Form fortgesetzt: 3x in der Woche häusliche Testungen mit Antigen-Schnelltest oder Bürgertest vor Schulbeginn.

Herzliche und sonnige Grüße



U. Milde-Reimertz, Rektorin